
Monsieur,

j'ai rarement vu un dossier aussi complet et précis que celui envoyé par mails, félicitations.
Dans un premier temps, un député n'a aucun pouvoir sur ce sujet, mais je tenais tout de
même à y répondre, vous remarquerez que je ne prendrais ni pincette et ni masque.

---------------------

Le  gros  problème c'est  la  région  Grand  'est,  ce  sont  eux  qui  vous  ont  plombé votre
dossier,  avec une région Alsace réunie,  rien ne serait  pareil.  Ils  feront  tout  pour  faire
capoter le dossier et vous remarquez bien que cela fait quelques années qui font tout pour
vous décourager.

D'autres vallées sont concernées, comme St Marie aux Mines qui n'auront bientôt plus de
rail ....

Je me présente justement aux Législatives avec d'autres candidats en Alsace "67+68"
pour être élu et faire revenir l'Alsace en région unique, sans ceci vous n'obtiendrez rien du
tout. Nous avons les moyens de le faire, mais pour cela il faut bouger les lignes et ne pas
avoir peur de prendre des risques, que cela part à partir du 12 juin et ensuite le 19 juin

Désolé de vous parler politique, mais tout est politisé aujourd'hui

De  plus  le  député  en  place  sur  la  2ème  circonscription  est  aussi  élu  de  la  Région
Grand'Est et vous remarquerez que cela ne bouge pas. Beaucoup veulent préserver leur
place  !  le  candidat  pro-Macron  ne  fera  rien  sans  que  l’Élysée  ne  lui  donne  pas
l'autorisation de parler. Le but c'est de mettre un maximum d'élu pour une Alsace unie,
attention, ne pas quitter la France mais bel et bien faire une région-Alsace et sortir très
très vite de la région grand Est, nous avons 2 ans pour y arriver

Si je ne passe pas le cap des élections du 19 juin,  j’arrête la politique, si  là nous n'y
arrivons  pas,  c'est  foutu  pour  30  ans.  Mais  si  j'y  arrive  sachez  que  je  place  une
permanence de député à Guebwiller et une autre à Sainte Marie aux Mines.

Mais n'oubliez jamais,  c'est  à  cause de la  région Grand'Est  que votre dossier  a
capotée,
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je reste à votre disposition

Très cordialement

Fabien Becker
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